

UNCLASSIFIED

NON - CIRCULATING  
CONSULTER SUR PLACE

OTTAWA, November, 1990.

DEPARTMENTAL ORGANIZATION CHARTS

Attached is a copy of the departmental organization charts as of November 1990.

For additional copies, or to report corrections to these charts, please contact the Resource Planning and Management Secretariat (MCBA).

Revisions to these charts will be issued as required.

MCBA and the appropriate sections of the Personnel Branch must be consulted on all proposed changes to organization structure. Where warranted, proposals will be referred to the Program Management Board.

-----  
NON CLASSIFIÉ

OTTAWA, Novembre 1990

ORGANIGRAMMES DU MINISTÈRE

Vous trouverez ci-joint une copie des organigrammes du Ministère, qui sont en vigueur depuis novembre 1990.

Si vous désirez obtenir des copies supplémentaires, ou s'il y a des changements, veuillez contacter le secrétariat de planification et de gestion des ressources (MCBA).

On y publiera des révisions au besoin.

MCBA et les unités appropriées du secteur du personnel doivent être consultées sur tous les changements qui seront proposés à la structure organique. Si nécessaire, des propositions seront apportées au Conseil de gestion des programmes.

Dept. of External Affairs  
Min. des Affaires extérieures  
OTTAWA

JUN 28 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY  
RETOURNER A LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTÈRE

NON - CIRCULATING  
CONSULTER SUR PLACE

Affaires extérieures et  
Commerce extérieur Canada

External Affairs and  
International Trade Canada

Canada